

Biographie (Français)

Job title: ingénieur en informatique, entrepreneur et auteur

Jacques Bonjawo est un ingénieur en informatique, entrepreneur et auteur camerounais, connu pour son engagement en faveur du développement numérique en Afrique et de l'éthique dans l'intelligence artificielle.

Parcours professionnel :

Ancien cadre au siège de Microsoft aux États-Unis, où il a travaillé pendant près de dix ans sur de nombreux projets liés à l'innovation technologique et à la transformation numérique.

Fondateur de Genesis Telecare, une startup spécialisée dans la télémédecine en Inde et au Cameroun qui vise à améliorer l'accès aux soins de santé sur le continent.

Fondateur de Ocean Innovation Center (OIC), un centre dédié à l'innovation technologique, l'IA et l'accompagnement des jeunes entrepreneurs africains porteurs de projets numériques.

Président de Africa AI Forum, Inc., une ONG américaine engagée dans la promotion d'une intelligence artificielle éthique, inclusive et responsable pour l'Afrique.

Publications :

Auteur de plusieurs livres dont :

- Mes années dans la Silicon Valley - Ma décennie Microsoft - Internet, une chance pour l'Afrique - Intelligence Artificielle : une vision pour l'Afrique - Un Destin pour le Cameroun (essai politique à paraître en septembre 2025)

Biography (English)

Job title: Computer Engineer, Entrepreneur and Author

Jacques Bonjawo is a Cameroonian computer engineer, entrepreneur, and author, known for his commitment to digital development in Africa and ethics in artificial intelligence.

Professional background:

Former executive at Microsoft's headquarters in the United States, where he worked for nearly ten years on numerous projects related to technological innovation and digital transformation.

Founder of Genesis Telecare, a start-up specializing in telemedicine in India and Cameroon, aiming to improve access to healthcare on the continent.

Founder of Ocean Innovation Center (OIC), a center dedicated to technological innovation, AI, and supporting young African entrepreneurs with digital projects.

President of Africa AI Forum, Inc., a U.S.-based NGO committed to promoting ethical, inclusive, and responsible artificial intelligence for Africa.

Publications:

Author of several books, including:

- My Years in Silicon Valley – My Microsoft Decade - Internet, an Opportunity for Africa - Artificial Intelligence: A Vision for Africa - A Destiny for Cameroon (political essay to be published in September 2025)